



# Síntesis de medios

07 de mayo de 2024

## Primeras Planas

Irán a pensiones ahorros de la Corte  
Megafarmacia del Bienestar surte sólo 2.7 recetas diarias  
Gasolinas dejan más ingresos que petróleo  
Ya nomás falta "el trámite" del 2 de junio, asegura Sheinbaum  
Recurrí a los militares por la catástrofe en que hallé el país: AMLO  
Prevén de 35 a 41 ciclones; Otis aún cala y estiman que 5 pegarán a México  
Desea que Ramírez de la O siga en SHCP  
¡Calorón!  
Una liguilla de lujo

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Elevan policías 18% su grado académico

El 18 por ciento de la Policía de Proximidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana aumentó su nivel escolar de 2019 a 2024, informó **Marcela Figueroa**, subsecretaria de Desarrollo Institucional. De los 35 mil 877 elementos que conforman la Policía, actualmente el personal con licenciatura es de 4 mil 856 y 353 con postgrado, el rubro de estudio superiores tuvo un crecimiento del 6 al 16 por ciento. El incremento en los grados académicos incide de forma directa en los resultados de la actuación policial de cada uno y ver una reducción en la incidencia delictiva es un estímulo hacia su labor, refirió. [Reforma](#)

### Arranca el voto desde penales

Por primera vez en la CDMX, personas en prisión preventiva ejercieron su derecho a votar por los candidatos a Presidente y Jefe de Gobierno, así como por diputados y alcaldes. Excélsior presencié parte de los comicios que se llevaron a cabo en el auditorio del Reclusorio Norte, en donde 171 hombres bajo medida cautelar de prisión preventiva emitieron su sufragio. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) / [Publmetro](#) / [Diario de México](#) / [+ Chilango](#)

### La SSC combate al hampa

Como parte de las diferentes estrategias implementadas para disminuir los delitos de alto impacto en las alcaldías Tláhuac y Azcapotzalco, del 29 de abril al 03 de mayo, efectivos de la **SSC** detuvieron a 29 hombres y dos mujeres, ejecutaron tres órdenes de cateo en coordinación con la FGJ, aseguraron más de mil 200 dosis de posibles drogas y dinero en efectivo. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Invasiones sancionadas

En tres puntos distintos, la **SSC** y Metrobús implementaron operativos contra conductores invasores; los puntos de revisión se instalarán de manera aleatoria. El objetivo es inhibir a quienes utilizan el carril confinado, exclusivo de los articulados. [Reforma](#)

### "Operativos contra tala ilegal son permanentes"

Las autoridades capitalinas, en coordinación con la Sedena, llevan a cabo operativos permanentes para combatir la tala ilegal de árboles en la ciudad, lo mismo contra grupos delictivos que contra personas en lo individual, sostuvo el jefe de Gobierno, Martí Batres. El Universal publicó que, según informes de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**, las organizaciones criminales como el Cártel de Tláhuac y Don Agus han sido identificadas como las que controlan la tala clandestina. [El Universal](#)



## Llama SSC a darle un nuevo hogar a perritos rescatados

Maggy, Pancha, Machete, Hércules, Scooby y Duvalín son algunos de los 46 perritos que actualmente alberga la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC**, quienes, tras ser rescatados, buscan un nuevo hogar. El **SSC** invita a la ciudadanía a que adopte alguno de estos canes a través de su programa "Apadrina un animal de compañía", donde los interesados podrán elegir compañero a través del catálogo de la Brigada. [24 Horas](#)

## Van Neza e Iztapalapa por blindaje

El candidato de Morena a la presidencia Municipal de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, en compañía de la candidata de Morena a la alcaldía de Iztapalapa, Aleida Alavés Ruiz, firmaron el Convenio de Colaboración para Instaurar un Sistema de Coordinación Metropolitana entre ambas entidades. Hace poco más de dos años se iniciaron los operativos de seguridad de la policía municipal, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, para trabajar de manera coordinada, los cuales aún siguen vigentes como es en el transporte público. [La Prensa](#)

## Fiesta se fue al corralón

El Bus Party fue remitido al corralón por no contar con los permisos para ofrecer el servicio privado de fiesta, informó la Semovi. La unidad fue remitida la madrugada del domingo en una acción conjunta con el Invea y apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

## Abren fuego contra mujer... y policías

Con apoyo del C-2 Poniente, elementos del **Sector Dinamo de la SSC** detuvieron a tres sujetos por atacar a balazos a una mujer en calles de la colonia La Carbonera en la alcaldía Magdalena Contreras. Tras una persecución, la detención se logró en la colonia Pueblo Nuevo Alto en dicha demarcación. [Reforma](#)

## Balacera en fiesta culmina con 4 lesionados, en Iztapalapa

Un ataque armado en la colonia Barranca de Guadalupe, de la alcaldía Iztapalapa, dejó un saldo de cuatro heridos de bala, los cuales fueron agredidos cuando celebraban una fiesta en la calle. Al lugar llegaron elementos del **Sector Estrella de la SSC**, quienes encontraron a varias personas tiradas en el piso y con visibles manchas hemáticas en el cuerpo, por lo que solicitaron los servicios de emergencia, [Basta](#)

## Dos muertos tras balacera

Una mujer resultó herida con tres impactos de bala luego de que policías se enfrentaron con un sujeto que portaba un arma y que comenzó a dispararles, de acuerdo con la **SSC**. Un agente también resultó lesionado en la balacera de Santiago Tulyehualco. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Disminuye 34 puntos percepción de inseguridad

En la CDMX la percepción de inseguridad bajó 34,8 puntos porcentuales, de acuerdo con las encuestas del Inegi correspondientes al primer trimestre de 2024, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres, por lo que indicó que a diferencia de señalamientos que buscan desinformar a la población, hay un avance positivo en la materia. [Basta](#)

## Obras, agua y seguridad

Para Mauricio Tabe, candidato PAN-PRI-PRD y aspirante a la reelección a Miguel Hidalgo, indicó que el **Programa Blindar MH** se tradujo en que siete de cada 10 habitantes se sientan seguros de acuerdo con el Inegi. El candidato aseguró que de ser electo capacitará a más policías. [Excélsior](#)



## **Columna Hechos y Susurros: Seguridad a Candidatos / Dolores Colín**

A 26 días de las elecciones, según la Consejera Presidenta del INE, 412 candidatos a un cargo público han solicitado protección y seguridad para sus campañas, de los que 129 son aspirantes locales; según la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, 360 candidatos cuentan con protección del Gobierno mexicano. [24 Horas](#)

## **Artículo: Ciudad segura / Alejandro Encinas Rodríguez**

Para el último debate entre candidatos para la Jefatura de Gobierno se insistirá en que la reducción de la inseguridad en la demarcación Benito Juárez obedeció al "blindaje" operado por la alcaldía, cuando las tareas de seguridad en nuestra ciudad corresponden de manera central y bajo un mando único a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Por su parte, Clara Brugada, fortalecerá la estrategia que ha dado resultados y las capacidades institucionales de la policía capitalina en materia de inteligencia y tecnología, así como con el desarrollo de un modelo territorial de seguridad y respuesta inmediata con una policía de proximidad. [El Universal](#)

## **Policiaico**

### **Fallece motociclista al derrapar su caballo de acero**

Un motociclista perdió la vida al derrapar y sufrir fuertes golpes en el cruce de Eje 1 Oriente Andrés Molina y Porto Alegre, colonia San Andrés Tetepilco, en la alcaldía Iztapalapa. El área del percance quedó acordonada por los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para evitar otro accidente. [La Prensa](#) / [Basta / Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

### **Colgado y sin vida hallan a un hombre en puente de GAM**

En un puente peatonal ubicado sobre la Avenida Ingeniero Eduardo Molina y Henry Ford, colonia Gertrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A Madero, fue hallado colgado el cuerpo de un hombre. Por la emergencia, al sitio llegó personal de la **SSC**, quienes se encargaron de bajar el cadáver y de resguardar la zona para evitar el paso de los peatones. [Diario de México](#) / [La Prensa](#)

### **Llanero y solitario**

Con dos balazos en la cabeza, el cadáver de un hombre fue hallado durante las primeras horas del domingo, en una zona despoblada de la colonia Zona Rústica, en la alcaldía Tláhuac. Tras recibir el reporte del hallazgo, **policías** acudieron al sitio, donde confirmaron el hecho. Al llegar al sitio, los técnicos en urgencias médicas del **ERUM** confirmaron la muerte. [El Gráfico](#)

### **“Pedo” y herido**

A bordo de un taxi, un hombre en estado etílico y con un balazo en la pierna fue dejado en su casa, en la colonia Pedregal de San Nicolás en Tlalpan. El domingo, **policías** y paramédicos acudieron a un inmueble de la calle Chancenote, donde atendieron a Elder de 46 años. [El Gráfico](#)

### **Hallan cuerpo dentro de un taxi**

El mal olor alertó a habitantes de Coyoacán, quienes hallaron el cadáver de un hombre adentro de un taxi abandonado. Aunque hicieron el reporte, el llamado fue ignorado hasta ayer por la tarde, cuando los vecinos alertados por el olor se asomaron y observaron el cuerpo, motivo por el que volvieron a dar aviso a los **policías** que, al llegar al lugar, confirmaron la muerte del sujeto. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



## **Infarto lo tumba frente a Bellas Artes**

La tarde de ayer, una persona de la tercera edad murió de un paro cardíaco cuando caminaba por la avenida Hidalgo, en la colonia Guerrero, de la alcaldía Cuauhtémoc. Por este suceso, una de las entradas del Metro Bellas Artes permaneció cerrada por al menos una hora. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

## **Sistema Penitenciario**

### **Columna Invitada // Debate chilango, oportunidad para visibilizar los problemas de la prisión / Olivia Garza**

Por primera vez en la historia se llevó a cabo el "Debate chilango" dentro del Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla, así como su retransmisión. Representantes de las distintas fuerzas políticas acudieron a discutir el tema de "agenda de cuidados para las personas en prisión preventiva". Revisando los datos se prevé que alrededor de dos mil 500 personas en reclusión podrán participar en la jornada electoral. [Contra Réplica](#)

### **Esta Boca es Mía: Arranca voto en penales / Juan M. De Anda**

Arranca voto en penales, a partir de ayer y hasta el próximo 20 de mayo estará en marcha el voto en prisión preventiva; se trata de un mecanismo mediante el cual, por primera vez, más de 30 mil 300 personas que se encuentran recluidas en algún Centro de Readaptación Social y que aún no obtienen sentencia, podrán ejercer sus derechos político-electorales y sufragar de manera anticipada para la renovación de la Presidencia de la República. [24 Horas](#)

## **Justicia**

### **Identifica fiscalía capitalina a nuevos líderes del Cártel de Tláhuac**

Las áreas de inteligencia de los gobiernos federal y de la CDMX detectaron a nuevos presuntos líderes e integrantes del Cartel de Tláhuac, y, de acuerdo a las investigaciones de la FGJCDMX, están relacionados con delitos contra la salud, homicidios, posesión de armas de fuego para uso exclusivo de las Fuerzas Armadas, secuestros, despojo de predios y casas, robos y trata de personas, entre otros delitos. De acuerdo a las investigaciones de las áreas de inteligencia de la **SSC**, así como del gabinete del gobierno federal, estas personas están plenamente identificadas y son consideradas como generadoras de violencia en las alcaldías de Tláhuac, Xochimilco e Iztapalapa. [La Prensa](#)

### **Matan a chavo frente a su novia**

Cuando caminaba junto con su novia por la colonia López Portillo, en la alcaldía Iztapalapa, José Armando Mendoza Gallegos fue asesinado a balazos por sujetos que viajaban en una motocicleta; su pareja fue lesionada. Durante su huida, uno de los motosicarios ya no alcanzó a subirse a la moto y fue abandonado por sus cómplices. Las primeras investigaciones revelaron que Edwin, así como sus dos cómplices pertenecen al grupo delictivo de "El Güero Fresa". [El Gráfico](#)



## Imagen Destacada

### LA PRENSA La SSC combate al hampa



**Las detenciones** en flagrancia se realizaron por posibles actividades de narcomenudeo /CORTESÍA SSC CDMX